

Christian „Butsche“ Somnitz

Wenn ich alles, was du bisher in den vergangenen 25 Jahren für Minigolf geleistet hast, aufzählen würde, säßen wir wohl heute Abend noch hier.

Deshalb beschränke ich mich auf die wichtigsten Ereignisse deiner bisherigen Minigolffunktionärsarbeit.

Ich will aber auch gleichzeitig nicht unerwähnt lassen, dass du ja auch des Öfteren als aktiver Spieler und Kapitän deiner Mannschaften geglänzt hast.

Im Jahr 1995 bist du in den sogenannten „Kindervorstand“ des MC Möve Cuxhaven eingetreten und hast diverse Ämter übernommen bis du 2013 dann 1. Vorsitzender des MC Möve Cuxhaven wurdest und dieses Amt bis heute inne hast.

Mit 26 Jahren hast du dich 2006 für den Jugendausschuss des MVBN zur Verfügung gestellt.

Unter Michael Wollenweber hast du im folgenden Jahr gleich mitgeholfen, den 1. Platz beim Jugend-Länder-Pokal in Hannover 2007 zu gewinnen

2011 nach der Wahl zum Jugendwart des MVBN, warst du zum ersten Mal als „Chef de ping pong“ hauptverantwortlich für das junge Team des MVBN. Die Reise ging zum JLP nach Neugattersleben. Mit einem zweiten Turnierplatz durfte sofort ein erfolgreicher Einstand gefeiert werden.

In besonderer Erinnerung ist allen Beteiligten der Jugend Länder Pokal 2012 in Heilbronn geblieben. Es gab einen harten Wettkampf mit dem NBV: Am Ende machte ein Schlag den Unterschied und der MVBN stand auf dem obersten Treppchen. Das geht nur mit hervorragendem Teamwork und du hast es immer geschafft, ein tolles Team um dich herum aufzubauen, zu motivieren und bei der Stange zu halten.

Dafür auch ein herzliches Dankeschön an Alle, die Butsche in den vergangenen 9 Jahren zur Seite gestanden und ihn bei seiner Arbeit unterstützt haben.

Die sportlich erfolgreiche Ära setzte sich auch im Jahr 2013 fort. Bliesen-Oberthal steht ebenfalls für hervorragende Zusammenarbeit im Trainer-Betreuerteam und Kampfgeist bei den Jugendlichen. Wieder durfte der 1. Platz gefeiert werden.

2005 machte Christian die Zusatzausbildung zum Schiedsrichter A und wurde auf nationaler Ebene tätig. Seine internationalen Schiedsrichteraktionen begannen 2009. Seitdem ist er als Schiedsrichter ständiger Begleiter der internationalen Jugendmaßnahmen. Seit 2018 bist du auch als sehr ruhiger und anerkannter Oberschiedsrichter bei der Jugend tätig.

Neben Beruf und privatem Engagement brachte sich Butsche ebenfalls in die Arbeit beim DMV ein. Neben deiner Funktion als Mitglied im Sportausschuss warst du z.B. Mitorganisator der fantastischen Jugend-WM 2012 in Bad Münde.

Die Deutschen Jugend-Meisterschaften 2018 in Hannover brachten nicht nur tolle Resultate für die MVBN-Jugendlichen, sondern auch ein besonderes Orga-Lob aus ganz Deutschland für den BGC Hannover und natürlich auch für Butsche, der fleißig als Mitorganisator geholfen hat.

Freundschaften wurden gegründet und bleiben bestehen fürs ganze Leben.

Ich denke da ganz besonders an deinen Rivalen Michael Löhr als Betreuer des NBV und trotzdem gleichzeitig einer deiner besten Freunde.

Susanne, deine geduldige Lebenspartnerin musste oft auf dich verzichten und trotz Krankheit hat sie dich immer unterstützt und gehen lassen, auch dafür gilt unser herzlicher Dank.

Dein Rat als ehrfahrender Funktionär und Mensch wurde und wird immer gesucht und selbstverständlich bist du immer bereit zu helfen.

Ich/wir gehen davon aus: Du gehst nicht für immer, sondern genießt nur ein wenig die etwas ruhigere Zeit und kochst aber auf etwas kleinerer Flamme weiter. Der Verband und ich sagen ganz ausdrücklich, der MVBN braucht solche Menschen wie dich und wird eines Tages bestimmt mit großer Hoffnung wieder an dich herantreten.

Bevor ich zum Schluss komme, möchte ich mich noch bei René Dejoks, deinem potentiellen Nachfolger bedanken, der mir bei dieser Laudatio sehr geholfen hat und viele Daten zusammengetragen hat und auch selbst schon eine großartige Überraschung und Ehrung deiner Leistung bei der letzten DJM zusammen mit den Jugendlichen und dem Betreuerteam vorgenommen hat.

Auch wenn es heute nicht endgültig zu Ende geht mit deiner Funktionärskarriere, hat das Präsidium des MVBN einstimmig - und ich gehe fest davon aus, dass die Vertreter der Vereine dies genauso sehen - beschlossen, dir heute die Goldene Ehrennadel des MVBN zu verleihen.

Willkommen in einem elitären Club!